



わかしよう

〔学校教育目標〕

○かしこい子ども

○美しいものに感動する子ども

○思いやりのあるやさしい子ども

○たくましく生きぬく子ども

元気よく外遊び ドッジボール大会

休み時間には、毎日多くの子供たちが、ドッジボールや縄跳びなど所せましと校庭を元気よく駆け回っている姿を目にします。今はドッジボール週間のため休み時間になると、1年生から6年生まで多くの子が練習をしています。高学年生の強烈なボールを見事にキャッチする様子は、見ていて感心するほどです。女の子の中には男



5年生



6年生

の子の中に男の子に交じって対等にプレーしている子もいます。楽しさの中にもけがには気を付けて楽しい時間を過ごしてほしいです。



2年生



3年生



4年生

後期児童総会 新旧役員引継ぎ式

児童会活動もまとめの時期、そしてバトンタッチの時期となっています。各クラスごと1年のまとめを行い、代表委員による児童総会が行われました。6年生、リーダーとして本当にありがとう。そして5年生、頑張ろうね。



後期児童総会



児童会引継ぎ式

賞状伝達 6年生の陸上記録会での結果、中巨摩内においてよい成績を修めた5名に賞状を渡しました。4×100mリレーでは、雨宮わたる君、岡田ちひろ君、川口あおい君、横内いちほ君。男子走り高跳びでは、名執そう君が表彰されました。全校児童には、オンラインで伝達の様子を伝えました。おめでとうございます。



若草中学校新入生説明会 6年生が若草中学校新入生説明会に行きました。(この日は保護者への説明会も行われています。)緊張の中にも、中学入学への希望が見られ、不安が解消された6年生でした。また、若草中学校生徒会のみなさんが、後輩たちを招待する”おもてなしの心“が見られたとても良い会であったと思います。6年生に感想を聞きました。「座談会が面白かった。中学生が親切に対応してくれた。」「中学校の授業が難しそうだった。」「生徒と先生がフレンドリーで楽しそうな授業だった。」「勉強についていけるか不安もあるが、希望が見えてきた。」と答えていました。6年生は卒業までもう少しです。限られた時間を有意義に過ごし、大切な思い出を創ってほしいです。そして、最高の卒業式を92名の力で創りましょう。



生徒会による初めの会



中学校の授業参観

授業でお邪魔した教室で、服の胸のあたりにえんぴつで線を引いてしまった2年生の男の子。「ママに叱られるぞ。」と声をかけると、「怒られないよ。」との答え。するとすぐに、「パパが東京に引っ越した。でも僕の誕生日に帰ってくる。」と突然話し始めました。パパは仕事で単身赴任中の模様。「それはさみしいね。」と言うとすかさず、「そりゃあ、さみしいよ。」きっとパパのいないさみしさが心の片隅にあったのでしょうか。「パパも頑張ってるから勉強を頑張るよ。」と励ますと、「うん」とうなずき、再び学習にむかいました。

校庭に出ると、こちらに向かって走ってくる5年生の女の子がいました。どこかに友達がいるのかと思っていると、校長先生のところに来て「ママに赤ちゃんが産まれる。」と嬉しそうに報告してくれました。男の子か女の子かはまだわからないとのこと。2人の弟を持つお姉ちゃんとしては妹を望んでいる答えが返ってきました。さっそく弟に尋ねてみました。弟も妹が欲しいとの答えでした。でも理由は違っており「パパと俺と弟で男3人だから、ママとお姉ちゃんが女2人なので妹がいると女3人になるので妹がいい。」という答え。なるほど、家族のバランスを考えているということか。新しい家族が増える姉弟のうれしそうな笑顔が素敵でした。

十日市祭典 8・9日 明日から十日市が始まります。例年とは違い、フモットを利用した新しい形の十日市です。古き良き伝統と今の時代に合わせたお祭りを期待します。子供たちもとても楽しみにしている様子です。お友達と約束している姿を目にします。お金の使い方の注意や、大勢の人が集まるので、けがや事故に気をつけて、家族や友達と楽しい時間を過ごして欲しいと思います。

校舎建築の様子

1階部分の建築が進んでいます。
1階部分の基礎工事から2階へと順調に進んでいます。とても大きな鉄筋コンクリートの柱が作られています。

